



ALMARAZ IMPULSA RECARPETEO DE LA CALLE CUAUHTÉMOC PARA MEJORAR LA MOVILIDAD EN RÍO BRAVO

Posted on octubre 3, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Río Bravo.-El alcalde de Río Bravo, Miguel Ángel Almaraz Maldonado, ha dado inicio a los trabajos de recarpeteo en la calle Cuauhtémoc, una obra que se llevará a cabo por el personal de la dirección de Obras Públicas. Este proyecto de rehabilitación se extenderá hasta la calle Coahuila Sur, alcanzando incluso los rieles, y beneficiará a las colonias La Paz, Infonavit Las Flores y áreas aledañas.

La calle Cuauhtémoc representa un punto clave en la circulación de la ciudad, ya que conecta con la calle Guanajuato, una de las vías principales que enfrenta un alto volumen de tráfico y ha sido seriamente afectada por baches. Con esta obra, el Gobierno de Río Bravo busca mejorar la movilidad y las condiciones de las vías en la zona, garantizando un tránsito más seguro y fluido para todos los habitantes.